

Otra Batalla ganada

Hace un tiempo se inició una batalla por un proyecto de campo de golf en nuestra región, en este caso particular era el frente de El Boalo. Era un proyecto más pequeño que nuestro mega-club de campo pero también se pretendía convertir un buen pedazo de **NUESTRA** naturaleza en un terreno particular de **SU** fuente de ingresos. La noticia salía en su momento desde Ecologistas en acción

<http://www.ecologistasenaccion.org/article21547.html>.

Como en nuestro caso, los vecinos con el apoyo de muchas organizaciones activistas de la defensa del medio ambiente se unieron y comenzaron la batalla, una más de las muchas que nos tienen tan ocupados últimamente. En aquel caso, había una diferencia, al ayuntamiento estaba con ellos, pero bueno así son las cosas, EL Garzo es mucho Garzo y nuestro ayuntamiento es poco Ayuntamiento.

Por supuesto la posibilidad de disponer de un nuevo campo de golf creó expectativas en algunas esferas inconscientes del medio ambiente como se demuestra en el blog <http://www.galaxiagolf.com/viewtopic.php?t=27383>



Pues bien, **VA A SER QUE NO**, que finalmente se ha conseguido parar otra agresión contra la naturaleza y tal como nos informan los medios de la región ([Lavozdetorrehojo](#), [Lavozdelasierra](#), [Presspeople](#)) la Dirección General de Evaluación Ambiental ha dictado un informe desfavorable para su construcción.

Esto no hace más que darnos ánimo para seguir vigilantes de los acontecimientos que pueda generar el enemigo y tener al ejército preparado.



Ejército de la plataforma Salvemos El Garzo en maniobras por la finca.